急に秋・・・冬?

先週までは、朝晩は秋かな?と感じはしたものの、日中は30度を超え、8月か!

と突っ込みを入れたくなるような暑さでしたが、今週に入り、急に気温が10度ほど下がり、半袖スタイルから長袖へと、それも秋を通り越して冬の到来を思わせるような急激な季節の移り変わりを感じています。学校から見えた空

は雲が空高く、秋を思わせるようになりました。

せるようになりました。 新型コロナウイルスの感染も落ち着き、リスクレベルも下がってきました。

教育活動において、校外に出かけたり、ゲストティーチャーを招いたりする学習を控えていましたが、 10月から、やっと少しずつ行えるようになりまし

た。3年生は、早

速総合学習で「馬門石」について、清田雅昭さんに お願いし、学習しました。月曜日にまず、採石場等 に出かけ、説明していただきました。水曜日には学 校に来ていただき、質問したりできました。今後、 学習したことをさらに深め、まとめていく予定です。 他の学年も、同様に総合学習等で出かけ、実りの秋 を迎えます。



6年生は、やっぱりすごい!

小学校では、最年長の6年生。学校のリーダーです。本校の特色の一つ、縦割班で

すが、6年生の班長を中心に、班をまとめ、うまく運営してくれています。現在、縦割 班掃除を行っていますが、低 学年の子たちをお世話しなが

ら掃除をしています。

また、今週から、学級会で

話し合った、縦割班遊びにも取り組んでいます。各班が 工夫を凝らしながら遊んでいます。大小グラウンドと、

体育館をフルに使って業間に活動しています。

やっぱり、6年生はすごいんです。





